
タウンミーティングの各自治会別意見（上吐田）

主な意見 回答 即時対応

空き家や耕作放棄地が増えている。特に危険な家屋があるが何と
かできないか。

　空き家は個人の財産になりますので、所有者・相続人が対
応するのが原則ですが、このまま放置されるようであれば、条
例等の整備をおこなった上で代執行を考えていくことになりま
す。
　耕作放棄地については、検討しているが良い対策が見つ
かっていません。住民の皆さんの知恵をいただきながら解決
していきたい。

総合政策課

危険空き家が倒れないための応急措置は出来ないか？
　個人の財産であるため難しいですが、現時点で出来る事は
ないか検討します。

総合政策課

GMB北側に放棄地があり不法投棄がされており周囲が迷惑してい
る。

　私有地については所有者の対応が原則となるので行政が
関わるのは難しい。景観・環境問題として役場で出来る事が
ないか検討します。

住民保険課

堤防のゴミについても検討してもらいたい。下永の方面はゴミが少
ない。対策として、子供にポスターを書いてもらって掲示してはどう
か。

　下永では自治会が清掃し、ゴミの処分を役場でおこないまし
た。ポスターについては学校の協力を得て進めていきたい。

住民保険課
教育総務課

堤防の草が繁茂することで事故の原因となっている。 　繁茂しないように県や国に強く陳情していきます。 産業建設課

防災は自助が重要なので、東京都のような防災ハンドブックを配っ
てはどうか。

　非常に良いアイデアなので検討してみます。 総務課

企業誘致を進めているが内水対策をどのように考えているのか。
　造成規模に応じた貯水池を設けることが義務付けられてい
ますが、企業まかせではなく町主導で内水対策は進めていき
ます。

総合政策課

結崎ネブカの後継者を検討してもらいたい。
　後継者問題は行政でも検討しており、対策について抜本的
に考え直さなければならない時期にきています。その際には
生産者の皆さんのお力を借りたい。

産業建設課

田んぼダムの畦畔（ケイハン）の嵩上げは個人負担となっているの
で検討してもらいたい。

　頂いた意見を参考にさせていただきます。 産業建設課

堤防から水漏れが生じている。決壊の恐れもあるので早急に対応し
ていただきたい。

　早急に国もしくは県に調査を依頼します。 産業建設課

地域医療として「かかりつけ医制度」を進めているが、病院連携はど
のようになっているのか。予防医療としての医師の出前講座を検討
出来ないか。また、緊急医療情報ボトルを冷蔵庫に保管する普及さ
せてはどうか。

　医療面については今後しっかりと検討していきたい。緊急医
療情報ボトルは結崎団地で実施されています。今後全町的な
運動にするかは勉強させて頂きたい。

総務課

町内に浸水位や避難ルートを示す表示板等を設置できないか。
　浸水位の表示板は一部の公共施設には設置されているが
公民館に設置できないか検討している。避難ルートは自治会
（自主防災）と連携して進めていきたい。

総務課

人が集まる結崎駅やおくやま・役場の土地を駐輪場などに有効利用
して、収益を生み出してはどうか？

　公共施設の有効利用として「屋根貸し」をおこない賃料を得
ています。今後も公有地の有効利用については検討していき
ます。

総合政策課
総務課

大阪市立図書館のように、子どもが利用しやすいために、夏休みな
どの長期休暇の時は毎日、図書館を開館できないか？

　子どもが利用しやすいように休館日や時間延長を実施しま
した。引き続き子どもが利用しやすい視点で検討していきま
す。

社会教育課

遊水地の事業はどのようなものか？
　大和川中流部の大和川本川沿いに約100万㎥の遊水地整
備するものです。川西町では保田地区と唐院地区で予定され
ています。

産業建設課

こども園の建設に伴い、周辺の交差点などの安全確保の強化に努
めてほしい。

　警察署と共に安全強化に努めます。
（警察署回答）標示等の補修を検討します。

産業建設課
総務課

川西町の自慢できるものは何か？まちづくりの中で検討してもらい
たい。

　町内には様々な分野で活躍している方が多く町の自慢は
「人」と考えています。住民の皆さんが活躍できるようなまちづ
くりを進めていきたい。

総合政策課


